

News

Chemins de fer du Kaeserberg (CFK)

Ein Rekordjahr nach 15 Jahren Betrieb

Nach der coronabedingten Zwangsschliessung im Jahr 2020 konnte der Kaeserberg jährlich an Besucherzahlen zulegen und 2023 mit 19 814 Besuchern den absoluten Rekord seit seiner Eröffnung 2009 erreichen. Als wäre dies nicht schon gut genug, begrüssten am 18. Juni 2023 der Gründer des Kaeserbergs, Marc Antiglio, und ein auf Lebensgrösse vergrösserter Clown Pfiff den 200 000. Besucher. Es handelte sich dabei um ein Zürcher Ehepaar und ihre beiden Kinder, die nun im Massstab 1:87 auf der Modellbahnanlage verewigt wurden.

Auch dieses Jahr hat der Kaeserberg einiges vor, so etwa die Durchführung der zweiten Ausgabe der Passions ferroviaires am 4. und 5. Mai 2024, die wiederum in Zusammenarbeit mit der Modellbahn-Expo organisiert wird.

Hans Roth



Foto: CFK

Rund 36% mehr Zuschauer als 2022 besuchten letztes Jahr die Modellanlage des Kaeserbergs.

Weitere Infos: www.kaeserberg.ch

Erlebniswelt Toggenburg

Bereicherung in der Erlebniswelt

Foto: Erlebniswelt Toggenburg



Die neue Sonderausstellung der Erlebniswelt Toggenburg zeigt neue Facetten der Modellbahn auf.

Die Erlebniswelt Toggenburg ist weitbekannt für Europas grösste Spiel- und Hobbyeisenbahn in Spur 0, bei der vor Panoramabildern des Alpsteinmassivs bis zu 15 Züge gleichzeitig ihre Runden drehen. Auf rund 500 m² Bahnanlage sind 1400 m Gleis verbaut. 60 Triebfahrzeuge und gegen 400 Wagen umfasst der Park des Rollmaterials, darunter sogar aktuelle Zugskompositionen. Mit weiterem Ausstellungsgut wie einer Puppensammlung, alten Motorrädern und Landmaschinen oder altem Spielzeug sowie einem heimeligen Bistro ist die Erlebniswelt Toggenburg zu einem beliebten Ausflugsziel für Jung und Alt geworden. Am 15. Februar 2024 konnte sie die Sonderausstellung «Modellbahnanlage aus Holz» eröffnen, die den Besuchern einzigartige Facetten in der Bearbeitung von Holz zeigen.

Hans Roth

Weitere Infos:

www.erlebniswelttoggenburg.ch